

Le Président argentin déclare qu'il continuera à œuvrer pour l'unité

Buenos Aires, 16 septembre (RHC) Le président argentin, Alberto Fernández, a déclaré aujourd'hui qu'il continuera à garantir l'unité de son parti politique Frente de Todos (Front de Tous en français) à partir du respect, tout en continuant à développer sa gestion comme il l'entend.

C'est pour cela que j'ai été élu, a souligné le président dans un message diffusé sur les réseaux sociaux avec lequel il a rompu le silence après les spéculations de certains secteurs sur une crise dans son gouvernement après le revers aux élections primaires de dimanche dernier et la décision de plusieurs fonctionnaires de démissionner.

Fernández a insisté sur le fait que l'alliance qui forme le gouvernement doit écouter le message des urnes et agir en toute responsabilité.

Nous devons le faire, a-t-il dit, et nous le ferons, pour veiller à ce que les besoins de notre peuple soient satisfaits.

D'autre part, il a souligné qu'ils doivent donner des réponses en honorant l'engagement pris en décembre 2019 vis-à-vis de la société, en soulignant que ce n'est pas le moment de soulever des disputes qui nous détournent de cette voie.

Dans une autre partie de son message, il a déclaré que le plus grand défi est de poursuivre le processus de relance déjà amorcé, de promouvoir l'emploi et d'assurer l'éducation et la santé de notre peuple, ajoutant que cela doit être le Nord dans chaque action menée.



Le chef de l'Etat a remercié en ce moment difficile le soutien des gouverneurs, d'intendants, de dirigeants du mouvement ouvrier et de la citoyenneté et a il a apprécié le geste des organisations sociales et de tous ceux qui lui ont manifesté leur affection en encourageant une mobilisation d'appui.

Malgré cela, il a appelé toute cette force à se mobiliser et à construire l'épopée militante qui aidera les Argentins et les Argentines à percer le dilemme qui se pose dans la perspective des élections prévues pour novembre prochain.

'Il y a deux modèles de pays en lutte qui sont débattus dans ces élections : celui qui se détache du travail et de la production et qui ne fait que promouvoir la spéculation financière, et celui qui croit qu'avec une production florissante nous récupérerons la dignité du travail pour tous et toutes', a insisté le président dans son message, où il a indiqué que l'arrogance ne fait pas partie de sa façon d'être.

Il a également précisé que la gestion du gouvernement continuera à se développer de la manière qu'il jugera appropriée.

'J'ai été choisi pour cela. Je le ferai toujours en appelant à la rencontre entre les Argentins', a-t-il souligné.

Enfin, il a souligné qu'il continuera à garantir l'unité du Front de Tous à partir du respect dû à eux-mêmes.

Il est temps que notre seule obsession soit de promouvoir la prospérité des hommes et des femmes de notre patrie, a-t-il ajouté.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/270479-le-president-argentin-declare-quil-continuera-a-oeuvrer-pour-lunite>



Radio Habana Cuba